



あけましておめでとうございます

Vol.18

令和8年1月6日

特定非営利活動法人憩いの家

グループホームたかせ

ニュースレター

楽しいお正月をお迎えできましたでしょうか。

本年は午年ですね。颯爽と走る馬のように、気持ちだけでも前向きに駆け抜けられる一年にしていきたいと思います。

また、皆様にとって、何事も順調で笑顔あふれる楽しい一年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。

令和8年3月、グループホームたかせは開所10年を迎えます。

これまで多くの方々のご支援・ご協力をいただき、今日まで継続して運営することができました。

皆様の温かいお心遣いに、改めて感謝の気持ちでいっぱいです。

当グループホームでは、開所当初から利用されている方も多くいらっしゃいます。

10周年を迎えるということは、利用者様も、そしてスタッフも、共に10歳年を重ねてきたということになります。

近年では「老々介護」という言葉を耳にすることも増えましたが、それは決して他人事ではなくなってきていると感じています。

昨年は、転倒が目立った一年もありました。

これまで一部の利用者様に限った課題でしたが、今後は全体として、より一層注意していく必要があります。

幸いにも大きな怪我につながることはありませんでしたが、利用者様・スタッフ双方の意識を高めていくことが大切だと感じています。馬のように走ることは難しくても、「しっかりと歩く一年」にしていきたいものです。

栄養をしっかりとり、規則正しい生活を心がけ、自ら身体を動かす（歩く）ことを大切にしながら、

今年も共に頑張ってまいりましょう。



(左) お誕生日会の食事→
(右) クリスマスの食事

地域連携推進会議の報告

令和7年度から、外部の方を構成員とした「地域連携推進会議」を定期的に開催することが義務化されました。

趣旨は下記のとおりです。

- ・利用者と地域との関係づくり
- ・地域の人への施設等や利用者に関する理解の促進
- ・施設等やサービスの透明性・質の確保
- ・利用者の権利擁護

令和7年12月10日にグループホームたかせ 蔵にて開催いたしました。

ご多忙の中、ご参加いただきました構成員の皆様には感謝申し上げます。

毎年構成員を少しずつ変更しながら、開催していく予定であります。会議の参加をお願いすることもあるかと思いますので、その時はお気軽にご参加いただきたく、お願ひいたします。

うさぎセラピー課 うさちゃんず

photo
album



事務所勤務を命じられている
チビです！

たまに窓辺で居眠りしています 😊